
 

令和４年度刀根山支援学校運営協議会 第１回会議 議事録 

日 時：令和４年６月２１日（火） １５：００～１６：３０  

場 所：本校：会議室 

出席者：井村 修、山田 亨、齊藤 利雄、川見 ゆか（学校運営協議委員） 

    髙河原 健、大井三津子、髙原 浩徳、澤井 啓祐、三澤 誠一、船木 雄太郎 

    桑名 智寛、池上 真由、植田 千文、阿部 壮太（事務局員） 

欠席者：平賀 健太郎、河西 ゆかり（学校運営協議委員）、小山 輝雄（事務局員） 
 

１ 学校長挨拶 

２ 大阪府立刀根山支援学校 学校運営協議会実施要項の確認 

  教頭：今年度協議委員の改選の年にあたり、あらためて会長・副会長の選出をお願いいたし

ます。教議員の任期は 2年となります。 

３ 委員紹介 

４ 出席者・事務局員紹介 

５ 令和４年度 会長・副会長の選出について 

   会長  井村 修 氏 

   副会長 山田 亨 氏 

   以上に決定。 

６ 報告・連絡 

（１）令和４年度 学校経営計画について 

  校長：令和４年度学校経営計画の説明 

    委員：「進路について考える機会がある」に対する肯定的回答が 56％と低いので、計

画を進めてもらいたい。 

    委員：通学生はいますか。 

    学校：以前はいましたが、現在は入院生のみです。 

    委員：ICT機器の導入に関しては、支援学校の方が進んでいるように思う。より力を入

れて進めていただきたい。 

    委員：センター的機能としての外部へのセミナーなどはどうなっていますか。 

    学校：滝井分教室と関西医科大学総合医療センター医師とで行う「滝井セミナー」、阪

大分教室と阪大病院医師とで行う「病気療養児の教育研修会」などを企画してい

ます。本校が開催していた刀根山サミットは卒業生が参加できず、行えていませ

ん。介助方法の研修は実施しました。 

   

  （２）各部署の報告について 

      ・別紙を参考に各分教室より報告 

 

  （３）令和４年度の地域支援に関する取り組みについて 

      ・阪大分教室で行う「病気療養児の教育研修会」は定員オーバーとなっている 

      ・筋ジス関係の巡回相談の回数は昨年度より増加している 

  （４）教科書選定について 

      ・昨年度と同様、枚方市採択の教科書を本校の選定教科書とする 

（５）今年度の予定 

      第２回 令和４年１１月 ８日（火）１５：００～ 

      第３回 令和５年 ２月１４日（火）１５：００～ 

７ その他 
   
   
 
  


